



Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: José Manuel Arriaga Nanduca

NOMBRE DEL ADOCENTE: Dr Irma Sánchez Prieto

ASIGNATURA: Antropología Medica

ACTIVIDAD: Comentario del articulo ANTROPO-SEMIOTICA DEL CAMBIO RITUAL: DE LOS VIEJOS A LOS NUEVOS RITO

FECHA DE ENTREGA: 15 - 03 – 2024

NOMBRE DE LA UNIVERSIDAD: UDS

Tapachula Córdoba De Ordoñez, Chiapas

ANTROPO-SEMIOTICA DEL CAMBIO RITUAL: DE LOS VIEJOS A LOS NUEVOS RITOS.

Antes en los ritos se miraba como un conjunto de organización de personas adultas que realizaban cualquier tipo de sacrificios como sacrificios de los animales en honor a un dios creyente, también se utilizaba para castigar a la gente provocándoles una maldición, y con el paso de tiempo esto ha ido evolucionando y descubriendo varias cosas en lo que se puede lograr hacer en un ritual.

Un rito no necesariamente tiene que ser de una religión puede ser acerca de cualquier suceso porque lo que lo va a llevar a determinar es la población de una región específica, y por lo tanto esto indica que un rito no necesariamente puede ser de una transcendencia, sino que también se puede implementar uno nuevo.

Los ritos no solo se relacionan con el satanismo, sino también hay ritos que son practicados por religiones cristianas, entre esas es, la iglesia católica donde el cura realiza la comunión de un integrante de la iglesia y el papa les otorga su bendición.

Sin duda alguna los ritos son muy diversos y por eso en cada país son diferentes, porque en México tenemos el día 02 de noviembre con la celebración del día de muerto y en cambio en otros países no celebran las típicas tradiciones que hay en México.

En la actualidad seguimos viendo ciertos ritos que se practicaban antes, aunque cada vez son menos, y en un futuro es probable que desaparezca totalmente o en su caso sean reemplazados por otras nuevas ideas o creaciones de ritos.

Por ejemplo algunos ritos que permanecen son: Chamanismo - Brujería – El budo – Sacrificios de animales entre otros mas...